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香港文匯報訊（記者李
思穎）馬德鐘（馬神）
昨日到電台訪問，身
形弗了不少的他已成
功減掉20磅肉，身
體回復到30歲時狀
態，奈何瘦身後的他
惹來不少揣測，馬神
笑說：「朋友懷疑我
有病，要不就是整容，
因水腫消失後，令雙眼皮
更深，其實這方面要整都好
難，醫生都未必辦到。」馬神近8個
月來進食的健康餐單，主要是吃最佳
營養的化學膳食，有豆和種子，少吃
肉，笑言：「不但內臟感謝我，呼吸
道和皮膚問題都有改善，加上食肆結
業後，少了應酬，體重都有下降。」
馬神主演的《跳躍生命線》贏得口

碑，收視更見30點，他
開心說：「最初沒想
過有如此好成績和
口碑，也沒奢求是
否安排做台慶劇或
獎項，今次有好成
績是整個團體配
合，稍後都會有慶
功宴，(對『視帝』
獎項更有信心？），
在這行經歷多年，有獎

就錦上添花，沒有便繼續安
守本分，而我最想得到是『最佳劇

集』獎。」
說到阿佘在頒獎禮上被對手視作透

明，馬神表示：「我沒試過，不同人有
不同反應，有些人會很想得到，但最終
都要看公司和外間反應，但男和女會有
所不同，很想攞都不會表現出來。」

香港文匯報訊（記者 吳文釗）
黎耀祥昨日以代言人身份出席人蔘
品牌新店開幕禮，為新劇《殺手》
刻意減磅的祥仔有顯著成績，他坦
言已練到有腹肌，是入行30多年
第一次騷肌示人。祥仔練得一身肌
肉要多謝拍檔陳豪的教導，令他掌
握收身和減脂要訣，他笑道：「今
次拍劇要除衫騷肌，之前完全未試
過，覺得是自己最後一次的『死亡
任務』。」已視新劇《殺手》為自
己紀念作的祥仔，坦言沒有下一
次，不會再接同類角色來演，說：
「因為實在太辛苦，而且自己年紀
都不小，再練怕身體承受不來。」
祥仔稱拍劇期間不時有拍照留

念，待劇集出街時就會公諸於世，
讓觀眾見證他操肌的成果。艱辛鍛
煉的祥仔也感染到兒子想減肥，他
說：「阿仔看過我的相，都讚嘆我
過了50歲仍有恒心去練，感動到
想跟我一起減肥，如果他肯一齊
做，我都不介意一直 keep 下
去。」笑問太太對他身形有何評
價，祥仔笑道：「直頭是愛不釋
手，現在我都可以進軍韓國市場，
因為時興大叔feel。」
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香港文匯報訊鍾欣潼（阿嬌）和未婚
夫賴弘國今年5月在美國舉行婚禮。阿嬌
昨日興奮宣佈二人已入紙排期註冊，終
可公佈確實日期，「我們就會在12月18
日簽紙，12月20日擺酒，好開心終於可
以講出來！婚禮也準備得如火如荼，請
緊人，大部分朋友都會來，好開心可以
同朋友、親戚一齊慶祝這個重要的一
日，現在我都感到好開心，謝謝大
家！」兩人還異口同聲答謝大家的祝
福。

表姐比未婚夫重要？
此外，阿嬌和賴弘國參與拍攝的內地
節目《爸媽學前班》昨日播出第三集。
該集的測試遊戲中，二人需要選擇人生

中對自己最重要的人，阿嬌選了爺爺、
媽咪、妹妹、表姐、拍檔阿Sa與未婚夫
賴弘國。當心理學家要求在這班人入
面，只可以選一個人留低，阿嬌就選了
與她一齊長大的表姐；賴弘國就選了阿
嬌為最後留低的人。
選表姐留低，阿嬌坦言話自己與表姐

一齊長大，同甘共苦，大家經歷過好
多，「父母沒有過多的照顧過我們，就
只有我們兩個人相互照應。」而賴弘國
就話雖然好愛家人，但阿嬌才是最重
要。不過在賴弘國講出要留低哪個之
前，阿嬌就跟他說：「不是我沒關係，
我留下的也不是你。」賴弘國即說：
「沒有，是你，我最後留的是你。」
之後的實驗，心理學家要求阿嬌去拎

一件令自己有安全感嘅物件時，賴弘國
就叫阿嬌坐定定，「讓我舒適的東西放
在這裡，所以你要坐在這裡。」，阿嬌
sweet到臉紅。之後阿嬌選了單車，還邊
講邊喊：「以前在爺爺家，在偏遠的地
方學自行車，找到小時候的感覺，非常
懷念。長大後因為工作繁忙，沒有花太

多的時間陪伴爺爺，這
是 自 己 心 裡 的 遺
憾。」實驗結果顯示
阿嬌是對自己要求太
高、甚至對自己有些
苛刻的人，應要學習放
鬆。
最後賴弘國在節目中

講到二人相遇的經過，
「她自己一個人，我的工
作也是自己一個人常飛來飛
去的，遇到的時候就是互相了解
彼此的孤獨感，後來才慢慢的走在一
起。不管我們之前原生家庭怎麼樣，接
下來就是做到我們兩個是一個好的原生
家庭，一個好的環境，讓小孩成長。」

阿嬌開心報喜 12.18簽紙 12.20擺酒

香港文匯報訊（記者李思穎）余文樂
（樂仔）榮升爸爸級後，多了一份責任
感，所以接拍危險動作會重新定下界
線，又會顧及太太感受盡量避免拍親熱
鏡頭，樂仔為了不想囝囝余初見
（Cody）太辛苦，他亦拒絕接拍親子節
目，揚言多多錢都不作考慮！
余文樂、胡琳、謝安琪、陳靜、莊思
敏、張達明、徐天佑、林海峰等前晚捧
場欣賞棟篤笑，樂仔大談近況，透露：
「有新工作在洽談中，但未落實，因他
心目中有一、兩個故事想拍，希望可以
組班底達成，但就沒想過做導演和監
製，至於故事內容暫時保密，總之好
勁！」
育有一子的他會否想演爸爸角色，他
坦言：「有想過，但不會因有小朋友而
刻意拍這些戲，（當爸後會否在拍戲上
設下界線？）危險動作囉，（親熱
戲？）站在太太立場當然盡量減少，雖
然太太沒有提過，自己都會識做。」
提到內地不少親子騷，樂仔斬釘截鐵
說：「我唔做，每個家長處理方法不一
樣，自己就不想小朋友出鏡，睇陳小春
親子騷已可以，我知道拍這些節目很辛
苦，因之前跟有參演過親子騷的林志穎
工作，對方都說好辛苦，囝囝好累又要
請假，（幾多酬勞都不會考慮？）唔會
諗，都唔關錢事。」

胡琳否認奉子成婚
胡琳今個月初突然公佈結婚消息，前
晚是她婚後首度現身，她透露已榮升
「潘太」，但就未慣這個稱呼，笑言：
「我有自己名，還是叫我英文名Bianca
啦，（做了人妻要煮飯洗衫？）本身好

獨立，這些難不到我，不過做了太太後
會有點壓力，不似單獨一個人時，可以
間中不執拾屋企，亂些也沒問題，現在
就要好有手尾。」
她表示有造人計劃，但現時有工作在
身，未開始努力，忙埋明年再睇情況。
說到她突然嫁人，外間有猜測是奉子成
婚，她否認笑說：「我畀阿媽『哦』得
多，都明白長輩心意，人去到某個階
段，無論是任何職業都可以有正常生
活，我都是個正常普通人，而且本身都
有這個打算，也令長輩安心，便簡簡單
單去完成。」問她婚後會否做少奶奶？
她坦言：「我有潛質㗎，因為我個人好
懶，哈哈。」

馬德鐘減20磅 身體回復廿年前

樂仔不理酬勞多少
堅拒接拍親子節目

憑《延禧攻略》嫻妃一角提名華鼎獎
最佳女配角的阿佘，對入圍表示意

料之外，因為首次演奸角擔心被觀眾討
厭，現在獲大家喜愛已經很滿足，不敢多
想得獎機會。
阿佘坦言得獎與否不是最重要，得到觀

眾認同已覺開心，提到早年廣告商要求她
不要演奸角，以免影響形象，阿佘坦誠當
年曾有發生過，但現在年代已不同，客戶
也沒有這種要求。阿佘稱《延禧》的確帶
挈他們一班演員得益不少，每位演員今年
都過得很愉快。問到有沒有更多人搵她演
出奸角，阿佘笑道：「要見好就收，不想
被定型，自己都不想重複戲路，要唞一唞
先，怕被觀眾睇厭。」
早前阿佘接受《魯豫有約》訪問，大爆

當年台慶被競爭對手耍白眼當透明，又指
她不屑鄧萃雯獲獎。昨晚阿佘澄清對方一
定不是雯女，說：「雯女是我一直很欣賞
的人，而且她是我師姐，我們是同學校
的，大家不要誤會。」阿佘解釋因節目中
被問到有沒有遭白眼的經歷，她說出來不
是想傷害任何人，但也不能夠什麼問題都
答沒有，會令整個節目很沒趣，所以也沒
有開名。阿佘說：「其實我們之後都有見

過，也有合作過，大家都有講有笑，人總
是要有些經歷的。」笑問阿佘現在應該沒
有人當她透明，她說：「我宗旨都是想別
人怎樣對你，自己就先怎樣對人，所以我
會先善待別人。」阿佘更擺出招牌「心心
眼」，如再遇到這種情況，一定會想盡辦
法令對方笑。

周家蔚指老公不太管衣着
性感開胸到場的周家蔚令人眼前一

亮，她笑言收到品牌贊助衣服才知道如
此性感，所以自己動手腳將開胸位置縫
高三吋，否則也沒膽量穿上身。笑問裝
扮有否給老公洪天明先過目，周家蔚稱
老公對她的衣着不會管太嚴，如之前跟
老爺洪金寶一家人到康城影展，她穿性
感服飾，老公也沒大意見。提到好姊妹
阿佘獲提名華鼎獎，周家蔚大為高興，
說：「好消息，我一定支持她，阿佘是
個好勤力又叻的人，IQ和EQ都爆燈，
無得頂。」她稱一班姊妹中如有感情問
題都會先找阿佘商量，笑指阿佘感情仍
未有着落時，周家蔚說：「這方面我又
幫不到她，不過她很清楚自己想要什
麼，目標很清晰。」

香港文匯報訊（記者 吳文釗）

佘詩曼、周家蔚兩位好姊妹昨晚

出席時裝品牌宣傳活動。近期人

氣飆升的阿佘，早前接受訪問時

大爆當年被競爭對手耍白眼當透

明，矛頭似指向鄧萃雯，但昨日

阿佘澄清不是雯女。阿佘強調其

宗旨都是想別人怎樣對你，自己

就先怎樣對人，所以她會先善待
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香港文匯報訊（記者李思穎）陳奕迅
（Eason）與DUO團隊今日黃昏開始在
中環摩天輪底空地舉行一場慈善音樂會
《eason and the duo band - L.O.V.E.
is L.I.V.E.》，昨日他們到場綵排，核心
「外圍」清晣聽到Eason歌聲。首踏這個
場地唱歌的Eason說感覺好正和開心。
問到今次演出有否受

聲音管制，他表示：
「我唔知，因戴了耳
機，可能會有，但已提
早黃昏6至8時開騷，若
然有霧霾便放少些霧，
有『蛋黃』出現就更加
靚，但為安全起見，不
會設握手位，（考慮在
這場地做售票演出？）

應該較難，做不到實名制，今次招待
一千六百人入場較易控制，賣飛就比
較複雜，也不想見到炒飛情況。」
Eason又自爆入紙紅館申請明年暑假

檔期失敗，有見未做過跨年騷，現正
向這檔期進發，說到其好兄弟謝霆鋒
都有意開跨年騷，是否叫對方讓路，

兄弟都無情講？他笑
說：「我死都希望開
跨年騷，叫霆鋒做農
曆年啦，有利是收，
這個期我已經做過。
今次我出到聲好不要
面，靠你們傳媒報
道，希望做到人人有
騷睇，要我開30幾場
都得。」

好兄弟爭開跨年騷 Eason叫霆鋒讓路

■■育有一子的樂仔有意演爸爸角色。

■■性感開性感開
胸到場的胸到場的
周家蔚令周家蔚令
人眼前一人眼前一
亮亮。。

馬德鐘馬德鐘

■■黎耀祥昨日出席活黎耀祥昨日出席活
動動，，太太亦有陪同太太亦有陪同。。

■■阿嬌談及童年不禁落阿嬌談及童年不禁落
淚淚，，賴弘國在旁安慰賴弘國在旁安慰。。

■■阿嬌與賴弘阿嬌與賴弘
國今年國今年55月在月在
美國舉行婚美國舉行婚
禮禮。。

■■EasonEason與與DUODUO
團到場綵排團到場綵排。。

■■阿佘表示一直很欣賞雯女阿佘表示一直很欣賞雯女((右右))。。 資料圖片資料圖片

■阿佘自言不
想重複戲路。


